

銅山だより

No. 84
発行 平成28年9月
国土交通省 東北地方整備局
新庄河川事務所
銅山川砂防出張所

銅山川砂防出張所マスコット
リンどん→



台風9号による被害



8月22日夜から23日未明にかけて山形県内に大雨をもたらした台風9号は、銅山川砂防出張所管内の大蔵村へ被害をもたらしました。

このため、大蔵村は新庄河川事務所に銅山川流域の被災状況調査を依頼。

新庄河川事務所は、調査結果として土砂崩れが複数あるものの、「人命に影響するものではない」ことを報告しました。

大蔵村被災状況調査結果



↑赤砂川 赤砂第8砂防堰堤管理用道路
斜面の沢から土砂や倒木が流れ出し、管理用道路を覆っている状況。



↑大蔵村道折渡・平林線 土合トンネル付近



↑赤砂川 赤砂第8砂防堰堤管理用道路



大蔵村役場で
調査結果の報告の様子
(8月29日)



TEC-FORCE とは
(緊急災害対策派遣隊)

TEC-FORCEは、大規模自然災害が発生し、又は発生するおそれがある場合において、被災地方公共団体等が行う災害応急対策に対する技術的な支援を円滑かつ迅速に実施することを目的としたものです。

国土交通省や国土地理院、気象庁に設置されており、先遣班や現地支援班、被災状況調査班などといった班により構成されています。

最近では、新庄河川事務所から熊本地震や、台風10号の被災状況調査のために派遣しています！



避難は
早め早めに！

気象情報や台風の情報をこまめにチェック！
避難情報に耳を傾け、
避難場所や経路の確認をしましょう！





肘折法面工事現場にて!



ドローンに興味津々



豊牧排水トンネルを見学!

キャンプ砂防2016 in 月山

9月5日から9日にかけてキャンプ砂防が開催され、今年度は大学生二名、大学院生一名、計三名が参加してくださいました。銅山管内では、肘折法面工事現場にて測量などについて説明を受けたり、豊牧排水トンネル内を見学しました。



出張所で地すべりについて学習!

参加された学生の三名



肘折砂防堰堤にて!



ドローンで集合写真を撮りました♪

現場技術研修会を行いました

砂防関係者の技術力向上を目指して、現場研修会が8月3日に銅山川砂防出張所管内において開催されました。発注および工事担当者の方々から、工事の課題や留意点などについての説明を受け、今後の対応などの確認を行いました。



← 肘折法面工事現場にて

東北地方整備局長表彰



平成27年度「最上川水系角川流域鍋嶽沢砂防堰堤工事」を施工した(株)新庄・鈴木・柴田組が、優良施工会社として東北地方整備局長から表彰され、7月27日に新庄河川事務所長より授与されました。

工事の安全を祈願しました



今年度発注工事の「銅山川流域横道赤砂第一砂防堰堤工事」の安全祈願を、9月5日に執り行いました。工事の完成に向け、安全につとめてまいります。



お問い合わせ先

「銅山だより」に関するご意見や出張所の仕事に関する質問などをお待ちしております。お気軽にご連絡ください♪

新庄河川事務所 銅山川砂防出張所

〒996-0212
 最上郡大蔵村大字清水字堀川2346
 TEL: 0233-75-2204
 FAX: 0233-75-3023
<http://www.thr.mlit.go.jp/shinjyou>



ホームページはこちら↑